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POLÍTICA 
El Comité Directivo Estatal  del PAN informa mediante comunicado que el Comité Ejecutivo Nacional resolvió por 
unanimidad de votos en su sesión del 18 de agosto, declarar infundado el escrito median te el cual el ex 
delegado del centro histórico, Joaquín Antuna solicitaba la revocación del cargo como miembro del órgano 
directivo nacional, al secretario particular del gobernador, Ricardo Anaya Cortés. (NC) 
 
La encuestadora ARCOP realiza en Querétaro una encuesta para conocer las preferencias electorales; preguntan 
quién le gustaría como candidato a la gubernatura: están incluidos cuatro de los que han levantado la mano y 
dejan fuera a Héctor Lugo Chávez. (NC) 
 
Cabeza. Llegó la impugnación del senador Guillermo Tamborrel Suárez a la sala electoral del Tribunal 
Superior de Justicia. Impugna la sanción monetaria que impuso el IEQ, con motivo de los regalos que entregó el 
30 de abril en algunas comunidades de San Juan del Río y en el Hospital general. (NC) 
 
Cabeza. Mañana, con la reunión de senadores del PRI, inicia la vigésima asamblea nacional; pasado mañana se 
reúnen los diputados y el sábado la plenaria en la que quieren reformar sus estatutos y entre otras cosas 
castigar a los dirigentes traidores y corruptos. (NC) 
 
Vía telefónica. Hiram Rubio García comenta que en la reunión plenaria de Aguascalientes el sábado, se 
concreta lo que se ha trabajado en el nivel municipal y estatal para la reforma de los documentos básicos del 
partido. Se busca una redacción más puntual de la redacción de principios y establecer una serie de políticas 
que les permitan ubicarse como la primera fuerza. En cuanto a los estatutos, se busca reforzar la competencia 
de los órganos colegiados y lo que tiene que ver con sanciones. Dice que hay estudios serios que indican que 
para el 2009 se ubican como la primera fuerza, por lo que buscarán presentar un frente sólido y unido, con 
cuadros de experiencia; Querétaro no puede ser la excepción en este esquema se  se propone. Es posible que 
Querétaro alcance este nivel de preferencia y se buscará llegar con un candidato de unidad para la gubernatura. 
Al interior del partido hay planteamientos y nombres para diversas posiciones, pero lo importante es la 
coincidencia de que quieren ganar, más allá de los nombres. (NC) 
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Se analizará el paso del PRI a la social democracia en la asamblea del sábado en Aguascalientes, indicó el 
diputado Jaime Escobedo Rodríguez. (NC) 
 
Faltan mamparas y mesas para instalar los 300 puntos que se utilizaran  el próximo domingo para la consulta 
sobre la reforma energética que organiza el PRD, a través de Andrés Manuel López Obrador. (PC) 
 
El próximo domingo los perredistas saldrán a la calle para solicitar a la gente que acuda a votar en la consulta 
ciudadana sobre la reforma energética. (NC) 
 
La presidente del Partido verde ecologista María de Jesús Ibarra acusó a su virtual sucesor Ricardo 
Astudillo de venderle la idea al Comité Ejecutivo Nacional de que el partido iría en alianza con el PRI a la 
gubernatura, con lo que sacarían dos diputaciones y una regiduría en cada municipio. (PC, NC) 
 
LEGISLATURA 
Acordaron los coordinadores la ley orgánica de la Legislatura y entre ello se descontará un día de salario por no 
asistir a comisión y dos por no ir al pleno, informó la diputada María de Jesús Ibarra. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Mientras que los maestros piden se les subsidie el ISR y la secretaria de educación Guadalupe Murguía 
Gutiérrez dice que no hay privilegios para nadie, a los diputados locales sí les subsidian el impuesto: solamente 
pagan el 50% del Impuesto por 11 mil 150 pesos en cada recibo. (NC) 
 
Cabeza. Querétaro es sede de la comisión permanente de funcionarios fiscales que inicia mañana en Júrica. El 
viernes clausura el evento Agustín Carstens, secretario de hacienda. (PC 
 
La secretaria de turismo Esther Carboney Echave inaugura un taller del programa regional de desarrollo 
turístico en la sierra gorda. (PC) 
 
Si tiene problemas con su celular para poderse comunicar con otras compañías o de esas compañías con usted, 
puede reportar estos problemas a COFETEL, un teléfono en México es el 01 55 5015 4201, con Raúl Marín o 
bien a www.cofetel.gob.mx y en Querétaro a la PROFECO. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Con una inversión de 2 mdp se implementará en este ciclo escolar un seguro contra accidentes para 360 mil 
estudiantes de educación básica, reconoce la secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez. (NC) 
 
Anuncia el gobernador que a partir de este ciclo escolar los estudiantes de educación básica de escuelas 
públicas contaran con un seguro contra accidentes. (PC) 
 
Querétaro se ubicó en el cuarto lugar con las mejores calificaciones en la evaluación nacional para los docentes, 
dio a conocer el representante de la SEP, Eleuterio Samanillo. (NC) 
 
Cabeza. Todos tendremos que aprender a vivir como  mexicanos en un  país de leyes, señaló el delegado de la 
SEP. (PC) 
 
Se manifiesta el Presidente de la Asociación estatal de padres de familia, Juan Carlos Calvo, a favor de que los 
maestros paguen el ISR. (NC) 
 
Pide la Asociación estatal de padres de familia a los maestros, reconsiderar su postura de realizar un paro de 
labores a partir del lunes en reclamo de descuento del ISR en prestaciones. (PC) 
 
El delegado de la SEP informó que como resultado de la prueba ENLACE en Querétaro, del 30 al 36% resultaron 
con un nivel insuficiente; del 35 al 40% con un nivel elemental y solo el 2% de los muchachos con nivel 
excelente. (PC) 
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Cabeza. Es un problema de cultura aseguró el presidente de la comisión de educación en el congreso, Oscar 
Arturo Rodríguez Cervantes ante los más de 600 mil niños que copiaron durante la prueba ENLACE en 
donde Querétaro permanece por debajo de la media nacional. (PC) 
 
El diputado presidente de la comisión de educación, cultura, ciencia y tecnología, Oscar Arturo Rodríguez 
augura un mal resultado en la prueba de ENLACE para el nivel de educación media. (NC) 
 
Cabeza. Tres estudiantes de administración de la Universidad Autónoma de Querétaro, van a viajar a  Lion 
Francia para realizar un semestre de sus estudios superiores. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Diez casas resultaron afectadas en Tequisquiapan  por las lluvias de este miércoles, informó el director de 
gestión de emergencias, Gerardo Quirarte. En otros municipios donde llovió fuerte, dijo, no hubo mayores 
afectaciones. (NC) 
 
En los primeros días de septiembre la central de abasto pondrá en marcha el programa “Abasto solidario vive” el 
cual ofrece descuentos en 10 productos de la canasta básica. (PC) 
 
Tras de que se registró otro atropellamiento por parte del transporte público, el diputado Alonso Valdovinos 
Torales dice que es patético el servicio y la seguridad que presta el transporte público en Querétaro. (NC) 
 
Sondeo. Los usuarios del transporte público piden a las autoridades que los choferes sean sancionados con 
multas y penas más severas, con la finalidad de evitar más muertes y accidentes a causa de su imprudencia al 
frente del volante. (NC) 
 
Sondeo. Los queretanos se sienten orgullosos de la medalla de oro ganada por Guillermo Pérez en la 
Olimpiada de Pekín en la disciplina de Tae Kwon Do. (NC) 
 
A prueba la secretaría de turismo un presupuesto extra de 30 mdp, para el arreglo de banquetas y pintura de 
fachadas en la zona de monumentos históricos. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
En el municipio de Querétaro radican cuando menos 300 chinos, da a conocer la juefa de la unidad de asuntos 
internacionales del municipio, Lorena Jiménez Salcedo lo que convierte a esta, como la tercera comunidad  
más grande de extranjeros en Querétaro. (NC) 
 
Alerta el secretario de gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón Neve, que los bordos se 
encuentran al 100%, aunque descartó cualquier peligro para la población. (NC) 
 
La basura en los drenes son un grave problema en los drenes de la ciudad; se han recolectado 25 toneladas, 
señaló el secretario de servicios públicos, Juan Alberto González Arce. (NC) 
 
De junio a la fecha se han recolectado más de 25 toneladas de basura en los drenes de la ciudad. (PC) 
 
Cabeza. En el programa de obra diaria se dieron banquetas y guarniciones en la comunidad Presa de Bbecerra 
en Santa Rosa Jáuregui, para esto requiere una inversión de 250 mp. (PC) 
 
No se dará permiso de más desarrollos a los fraccionadores mientras no cumplan compromisos con la autoridad, 
como el mantenimiento del camino a Mompani. (PC) 
 
Cabeza. En estos días que se han presentado las lluvias y que algunas personas en Juriquilla estaban inquietas, 
dice la presidencia municipal que las obras no se van a reanudar hasta que termine la temporada de lluvias 
porque les afectan. Mientras tanto las personas de Juriquilla les van a poner costaleras. (PC) 
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Habitantes e la comunidad de Xajay en Amealco, exigen una escuela primaria para cerca de 120 estudiantes que 
tienen que caminar al menos una hora para ir a clases. (NC) 
 

AGROPECUARIA 
Bajan los productores en este mes el precio del kilo de carne de pollo y cerdo, 50 y 10% respectivamente. La de 
res sigue costando entre 21 y 23 pesos kilo. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Ya viene el programa de los 300 kilos y más. Este sábado 23 de agosto en el centro de desarrollo de la 
fundación Roberto Ruiz Obregón a las 9 de la mañana empiezan las inscripciones (sic). (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Polémica por la aparición de una mujer atada de manos y con una piedra al cuello, en la presa Constitución en 
San Juan del Río, asesinada desde hace varios días. Al parecer la mujer, quien en vida llevó el nombre de Alicia 
Rodríguez, radicaba en la ciudad de Querétaro y trabajaba en el Instituto Mexicano del Transporte. La primera 
línea de investigación se refiere a un crimen pasional. (NC) 
 
Cabeza. Luego de haber encontrado el cuerpo de una mujer en la presa constitución, el alcalde de San Juan del 
Rio ordenó reforzar la vigilancia policiaca en  las zonas de mayor afluencia femenina. (PC) 
 
Vía telefónica. Carlos Mier, Secretario de seguridad pública de San Juan del Río comenta que tomaron 
conocimiento de la mujer en la presa, cuando los lugareños de la comunidad de Galindo reportaron que algo 
flotaba en la presa. Protección civil y bomberos hicieron un recorrido y encontraron el cuerpo. Desde el principio 
consideraban que sería una persona ajen a San Juan del Río, pues no había reporte de desaparición. Señala que 
este tipo de hecho no se pueden evitar, lo que más se hace es incrementar la presencia con fines disuasivos. 
(NC) 
 
El Secretario de seguridad pública del municipio de Querétaro, Armando Sánchez Estrada, reconoció fallas en 
las cien cámaras de video-vigilancia que se instalaron, ya que aún siguen siendo evaluadas por los proveedores. 
(NC) 
 
Reconoce seguridad pública municipal algunas fallas técnicas en el sistema de video vigilancia de la capital. (PC) 
 
Las cámaras de seguridad no son un instrumento perfecto  pero si son de ayuda para la investigación de actos 
ilícitos, señala el secretario de gobierno estatal. (PC) 
 
Se requiere fortalecer los mecanismos para sanciones más severas a los conductores de transporte públic o, 
señaló el Presidente de la Asociación de profesionales del derecho, APRODEQ, Rogelio Estrada. (NC) 
 
Comentario. El Centro de comunicación y monitoreo y las primeras 100 cámaras costaron 43 mdp. (NC) 
 
En lo que va del año, en San Juan del Río han sido destituidos 25 elementos de la Secretaría de Seguridad 
Pública, declaró el titular Carlos Mier. (NC) 
 


